

Die Familie von der Sahla

Attentäter Ernst Christoph August von der Sahla wurde am 10. Dezember 1791 in Dresden geboren.

Sein Vater Christoph August war ein Schönfelder, wurde am 17. Juni 1749 geboren und starb am 13. Januar 1802 in Dresden.

Die Eltern sind Erblehn- und Gerichtsherr auf Ober- und Mittelsohland a.d. Spree und Baßlitz.

Die Familie von der Sahla war ein thüringisch-meißnisches Adelsgeschlecht, zu deren Besitzümern von 1465 bis 1765 das Schloss Schönfeld gehörte. Zeugnisse über die Familie gibt es im Schloss in Sohland a.d. Spree und im Trauschloss Schönfeld.

www.schloss-schoenfeld.de